

波佐見中学校 学校だより No.2

「よりよい未来の創造」

「笑顔」「感動」「絆」

発行 令和4年5月10日 「己に厳しく 人に優しく」 波佐見町立波佐見中学校 校長 酒井 - 男

4月中旬以降の行事

4月15日(金)に部活動紹介・歓迎遠足を実施しました。部活動紹介では、それぞれの部が工夫を凝らし、実演や作品紹介をしながら競技や活動の魅力を分かりやすく伝えたり、ユーモアを交えた紹介をしたりしていました。歓迎遠足については、前日の雨天の影響で甲辰園グラウンドのコンディションが良くなかったので、グラウンド近くまで散策し、本校運動場で歓迎行事を行いました。生徒会役員が準備した〇×クイズで盛り上がり、全校生徒の一体感を感じるとともに、1年生を精一杯歓迎しようとする気持ちが伝わってきました。歓迎行事の後は、学級写真を撮影したり、仲間と弁当を食べたり、遊んだりしていました。笑顔があふれ、絆を深めた一日でした。



4月16日(土)に第10回東彼杵郡内吹奏楽部演奏会「BRAVO the BRASS!! In 波佐見講堂」が開催されました。川棚中、川棚高校、波佐見高校、本校の吹奏楽部の素晴らしい演奏を聞くことができ、楽しく、有意義な半日となりました。コロナ禍の中、思うように練習ができない状況ではありますが、今できる最高のパフォーマンスを披露してくれました。











W

4月22日(金)には、第1回避難訓練を実施しました。今回は、避難経路・避難場所の確認を中心に、「防災」に対する意識を高めるとともに、避難時の態度の確認を目的に行いました。全体的には、放送や教師の指示をしっかりと聞き、迅速に避難できました。第2回は、更に高い意識で臨んでくれるものと期待しています。

☆ PTA活動

4月7日(木)には1年生、8日(金)には2・3年生の学級役員を選出していただき、ありがとうござい

る。ました。13日(水)には第1回本部役員会・実行委員会を開催し、令和3年度の活動等の報告や令和4年度の計画等についての協議を行いました。ご多用な中、参加していただき、ありがとうございました。26日(火)に予定していた総会は、感染状況をもとに検討し、感染拡大防止の観点から紙面決議となるりました。コロナ禍におけるPTA活動について、ご理解とご協力をいただる。ま、感謝いたします。引き続き、ご理解とご協力をお願いします。

5月2日から毎週月曜日にPTAあいさつ運動を行っています。校門付近で朝から爽やかな挨拶を生徒と交わしていただいています。



※本年度の学校経営方針を裏面に掲載しています。全職員で、心を一つにし、よりよい学校を創造するため努めてまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。